

## Audi plant Werk in Mexiko

**Audi wird ab 2016 in einem eigenen Werk in Mexiko ein SUV-Modell produzieren. Diese Grundsatzentscheidung trafen gestern Vorstand und Aufsichtsrat . Über den konkreten Standort wird das Unternehmen noch in diesem Jahr entscheiden.**

„Mexiko bietet als bewährter Automobilstandort beste wirtschaftliche Voraussetzungen für eine Audi-Produktion“, sagte Vorstandschef Rupert Stadler. Die Konzernmutter Volkswagen ist bereits mit einem Automobilwerk in Puebla und einem Motorenwerk in Silao vertreten. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel:

